
RECORTES INNECESARIOS

SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra el señor edil Sergio Cáceres.

SEÑOR CÁCERES.- Señor presidente: hoy vamos a seguir refiriéndonos al 

tema recortes innecesarios.

Queremos trasladar algunas palabras del sindicato del Ministerio de 

Ganadería, Agricultura y Pesca, que advierte que problemas con mercados 

compradores de carne tienen que ver  con la falta de personal. 

La Asociación de Funcionarios del Ministerio de Ganadería, Agricultura

y Pesca ―AFGAP— alerta que cometidos del Ministerio “están al borde del 

incumplimiento” y que eso traería “pérdida de credibilidad del país y 

comprometería el estatus sanitario”.

El sindicato emitió un comunicado sobre la suspensión de las 

exportaciones a China del frigorífico Rondatel S.A.

Recuerdan que hace unos meses hubo problemas, se trancó el tema 

de las exportaciones con China, quedaron muchos trabajadores de los 

frigoríficos sin jornales y hubo muchas complicaciones en las zonas en donde 

son influencia esos sindicatos, que es lo que queremos trasladar y hacer ver a 

las autoridades. 

En dicho comunicado responsabiliza de esta situación y de “los 

problemas que se han venido generando con los  mercados compradores” a “la

falta de recursos humanos en la Dirección General de Servicios Ganaderos —

DGSG— y, especialmente, en la División Industria Animal —DIA—.”

Según AFGAP, el trabajo que realizan los funcionarios del Ministerio de 

Ganadería Agricultura y Pesca “ha permitido la apertura y mantenimiento de 

los mercados internacionales más exigentes, promoviendo el crecimiento 

sostenido de nuestra economía y el ingreso de divisas a nuestro país”, y que en

particular, los funcionarios de la DIA “son garantes de los controles oficiales en 

la inocuidad de la carne y productos cárnicos”. 

Se habla mucho de las grandes exportaciones y de que estas son las

que sacan al país adelante, pero ni eso cuidan, con tal de realizar los recortes.

Es muy difícil poder solventar una economía a base de recortes, que se hacen

para ayudar a los malla oro de este país, que son los mismos ganaderos y



empresarios  de  frigoríficos  que  obtienen  beneficios  a  costa  de  no  rendir

cuentas en los consejos de salarios y prometer cosas que, en complicidad con

los ministerios, no llegan nunca a buen puerto. Por eso hay muchos problemas

para conseguir el peso del día a día para los trabajadores en estas situaciones

económicas. Y esto no lo vemos solamente en este sindicato, sino también en

muchos otros.

Solicito  que  la  versión  taquigráfica  sea  enviada  a  la  Comisión

Permanente N° 4, al Congreso Nacional de Ediles, a las distintas bancadas de

la  Junta  Departamental,  a  la  Comisión  de  Ganadería  de  la  Cámara  de

Representantes y a la prensa acreditada ante este organismo. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Así se hará, señor edil. 
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